

Le nègre et les bêtes ivres

UN homme avait une seule femme. Un jour, sa femme lui donna un enfant. Mais comme elle n'avait rien à manger, elle demanda à son mari une poule ou un morceau de viande. Son mari se rendit chez les animaux sauvages, leur mentit et les invita à venir dîner chez lui. Arrivant chez les poules, il dit à l'une d'elles :

— Ma chère, voulez-vous venir chez moi ?

— Oui, répondit la poule.

L'homme invita aussi l'antilope à boire un verre ; il invita encore le léopard, puis le chien. Le mari rentra ensuite dans sa maison, en sortit avec unealebasse de vin et des verres. Il servit d'abord trois verres à la poule, mais au quatrième, la poule voulut vomir sur l'antilope. Alors l'homme s'écria :

— Oh ! quelle imbécile, vouloir vomir sur l'antilope !

Alors, l'antilope, honteuse et fâchée, prit la poule par la tête et la tua. Alors le nègre mit la poule dans son panier. Il servit quatre verres à l'antilope qui voulut vomir sur le chien et celui-ci furieux tua l'antilope qui fut prise également. L'homme donna alors six verres de vin au chien qui voulut vomir sur la belle fourrure du léopard. Mais le léopard saisit aussi le chien et le tua. Après, l'homme versa au léopard du vin tant qu'il en voulut et le léopard tomba ivre-mort. Alors l'homme tua la bête ivre.